
 

 

Verona, 23 dicembre 2021 

 

Care Colleghe e cari Colleghi, 

il 2021 volge al termine e desidero rivolgermi a Voi per un saluto e qualche 

considerazione su questi primi mesi del mandato del nuovo Consiglio direttivo. Il 

momento che stiamo vivendo non è certo facile. Le possibilità di incontro in 

presenza sono ancora ridotte e questo purtroppo limita uno degli aspetti 

fondamentali della vita dell’Associazione. Tuttavia, alcuni momenti hanno 

segnato una ripresa che fa ben sperare, in primis la giornata internazionale della 

Fisica Medica celebrata a Parma il mese scorso. L’offerta formativa per il 2022, 

ormai definita, è caratterizzata anche da eventi in presenza che - auspicabilmente 

- ci permetteranno finalmente di tornare a incontrarci e, come amiamo fare, 

confrontarci e scambiarci idee e visioni.  

Alcuni punti del programma che il consiglio direttivo si è dato iniziano a far 

intravvedere i primi frutti. Dopo molte energie spese, per la prima volta abbiamo 

la sensazione che i contratti per i giovani Fisici in formazione presso le Scuole di 

specializzazione non siano più una lontana chimera. Le relazioni con le altre 

Società scientifiche di area radiologica sono più che buone, come testimoniano 

iniziative comuni, quali il corso organizzato con SIRM da poco concluso, alcuni 

eventi formativi in corso di definizione con AIRO e alcuni interventi presso le 

Istituzioni a tutela del buon funzionamento della “macchina radioprotezione” 

concordati e attuati in sinergia con AIMN. 

È stato necessario intervenire anche a difesa della figura del Fisico Medico in 

situazioni che potevano sminuirne la forte caratterizzazione e il ruolo unico quale 

professionista sanitario: interventi condotti a volte “in sordina”, che tuttavia 

hanno richiesto un grande impegno da parte di figure preziosissime per 

l’Associazione.  

Siamo solo all’inizio. Le sfide più importanti sono sicuramente quelle che ci 

attendono per il futuro: dalla nostra caratterizzazione sempre più forte come 

società scientifica di riferimento per tutta l’area radiologica al sostegno ai nostri 

giovani nella loro crescita culturale, scientifica e professionale. AIFM ha una 

squadra fortissima di persone che amano la Fisica Medica e che instancabilmente 

si prodigano per il suo sviluppo, e vuole essere la Casa comune di tutti coloro che 

vogliono esercitare con passione, competenza, responsabilità e professionalità la 



 

 

nostra Disciplina. Saranno presto attivati nuovi canali di ascolto con lo scopo di 

avvicinare sempre di più chi lo desidera alla vita dell’Associazione. 

A brevissimo saranno aperte le iscrizioni per il 2022. Vi invito a prendere visione 

della pagina dedicata sul sito per la descrizione dei benefit previsti per i soci e 

per le condizioni assicurative, sulle cui modalità di adesione vi chiedo particolare 

attenzione, dato che l’operatività cambia rispetto agli anni scorsi in seguito a 

nuove disposizioni di legge.  

In conclusione, desidero ringraziare il Consiglio direttivo, il Past President, il 

Comitato scientifico, il Comitato di radioprotezione, i Coordinatori e i membri 

delle Commissioni e dei gruppi di lavoro, la Rappresentante del Collegio dei 

Direttori delle scuole di specializzazione, i Coordinatori regionali, il 

Coordinatore e i consiglieri di AIFM giovani, la Rappresentante degli 

specializzandi, il Segretario generale, il Tesoriere e la Segreteria organizzativa 

per la costante presenza e il preziosissimo supporto in questa fase di avvio del 

mandato. 

Rivolgo a Voi e alle vostre Famiglie, anche a nome di tutto il Consiglio direttivo, i 

più sinceri auguri di buon Natale e per un nuovo anno ricco di cose belle! 

 

                    Il presidente AIFM 

 


